

Bewegung in den Himmelswelten

Der Lenzburger Kunstmaler Alain Mieg lässt tief in seine Himmel blicken. Die aktuelle Ausstellung «Himmliche Welten» zieht Besucher aus der ganzen Schweiz nach Lenzburg.

Lenzburg In Ruhe zu seiner Mitte finden, alles um sich herum vergessen und den Fokus auf sich selbst setzen. Das geschieht in der Vertiefung eines Malprozesses. «Einer der Vorteile, wenn man die Aussenwelt etwas ausblenden kann», so Alain Mieg. Loslassen. In Leichtigkeit kommen und das Schönegeistige zum Ausdruck bringen. Der Lenzburger Kunstmaler tut dies in seinen bildhaft dargestellten Himmelswelten, die einem in einen Sog ziehen und andere, innere Welten erkennen lassen.

Die Gedanken hinter den neuen Werken

Ausdruck dieser Schaffensphase des laufenden Jahres war die Erkenntnis, sich mehr in Bewegung zu bringen, mehr Grenzen zu überwinden und sich auch dort zu hinterfragen, wo es leicht unbequemer werden könnte. Der Drang nach Bewegung, Leichtigkeit und Unbeschwertheit. Weg von all den belastenden Umständen, welche uns alle in den vergangenen zwei bis drei Jahren beschäftigten und hinaus in die weite Welt, dort wo der Himmel sich über uns in seiner schieren Grösse stets bewegt. Malleise, fein und unscheinbar, mal kraftvoll sich verändernd in leuchtenden Farben strahlend.

Diese Momente fängt der Kunstmaler Alain Mieg in seiner bekannt vielschichtigen, sich stets verändernden Himmelswelten ein. Blicke an ferne Horizonte, die einem Leichtigkeit und Kraft vermitteln. Orte, um sich darin zu vertiefen und



Der Lenzburger Kunstmaler Alain Mieg präsentiert in der aktuellen Ausstellung «Himmliche Welten» mehr als 60 seiner neuen Werke.

zu finden. So entstanden die neuen, mittel- bis grossformatigen Werke.

Miegs Werke faszinieren immer und immer wieder, je länger man sich ihnen hingibt, sie erleben und erfassen kann. Tauchen Sie ein in sein wundervolles Kunst-Haus, in dem mehr als 60 seiner neuesten Werke präsentiert werden. Die Türe öffnet sich, betreten Sie diese andere Welt im 1948 erbauten Landhaus am Fusse des Gofersberg.

Ganz neue Eindrücke können Be-

sucher/innen und Interessierte erfahren, wenn sie die Himmelsbilder gleich virtuell in ihrem persönlichen Zuhause erleben dürfen! Wie wirken sie in meinem Ambiente? Diese Möglichkeit bietet Ihnen der Maler neu an. Bringen Sie einfach ein Foto Ihres Wohnraumes mit und der Rest erledigt sich fast wie von Zauberhand!

Neu ist die Ausstellung von Donnerstag bis Sonntag geöffnet, damit diejenigen Menschen, die einen individuellen Termin wünschen, die-

sen von Montag bis Mittwoch direkt mit dem Künstler vereinbaren können.

Wer die Muse mitbringt, in die fantastischen Himmelsbilder einzutauchen, wird mit Wärme und Geborgenheit belohnt. Die fernen Himmelswelten schenken einem Freiheit und Raum für Träume. «Ich bin voller Freude auf viele schöne Begegnungen», so der Künstler. In der Vergangenheit besuchten jeweils rund 500 Besucher die eindrucksvolle Ausstellung in Miegs Zuhause. *pd*

Ausstellung Alain Mieg «Himmliche Welten»

Bilderausstellung im Atelier Alain Mieg am Lütisbuchweg 2 in Lenzburg. Rund 60 Werke erwarten die Besucher/innen
Ausstellungsdauer: Sonntag, 13. November bis Sonntag, 4. Dezember 2022

Öffnungszeiten: Donnerstag und Freitag 14 bis 20 Uhr, Samstag und Sonntag 11 bis 18 Uhr

Weitere Infos unter 079 422 88 34 oder www.alainmieg.com